



Tasa FMI en 18.3 bdd pérdidas por covid-19

Cálculo a 2024. El organismo recomienda financiamiento de 23 mil 400 mdd y así subsanar el déficit de crédito para que todo país acceda a las herramientas contra el virus

REDACCIÓN, AFP Y SILVIA RODRÍGUEZ/CDMX Y WASHINGTON

La directora gerente del Fondo Monetario Internacional (FMI), Kristalina Georgieva, estimó que por la pandemia se registrarán pérdidas económicas por 13.8 billones de dólares en el mundo hasta 2024.

“Ómicron es el recordatorio más reciente de que una recuperación duradera e inclusiva es imposible mientras continúe la pandemia. Pero persiste la incertidumbre en torno a la evolución del virus, la perdurabilidad de la protección de las vacunas o una infección previa, y el riesgo de nuevas variantes”, indicó.

Dijo que la mejor defensa es en lugar de centrarse en la inmunización, asegurar que todos los países accedan equitativamente a un conjunto de herramientas en contra del covid con vacunas, detección y tratamientos.

“Mantener esas opciones actualizadas a medida que evolucione el virus requerirá una in-

versión constante como en investigación médica”, agregó.

Por esto se recomendó un financiamiento inicial de 23 mil 400 millones de dólares para subsanar el déficit de crédito del Acelerador ACT (acelerador del acceso a las herramientas contra covid-19), que representará una contribución importante para la distribución de esta herramienta en todos lados.

Además, Georgieva dijo que los países de economías avanzadas deben proporcionar “inmediatamente” ayuda a naciones en desarrollo cuya deuda aumentó debido a la crisis de salud.

Aseguró que es importante fortalecer tres pilares: el combate a la pandemia en el largo plazo; transitar hacia un ciclo de ajuste monetario y replantear las políticas fiscales.

“En 2020, observamos el mayor aumento de la deuda en un año desde la Segunda Guerra Mundial, con una deuda global, tanto pública como privada, que

aumentó a 226 billones de dólares”, comentó.

En un mensaje a ministros de Finanzas y presidentes de bancos centrales del G-20, que se reúnen en Yakarta esta semana, la jefa del FMI volvió a pedir acción urgente por parte de los acreedores, advirtiendo de terribles consecuencias.

Inflación en AL

La agencia calificadora Moody's Investors Service estimó que en América Latina las presiones en precios deberán relajarse este año; sin embargo, mundialmente los riesgos inflacionarios se mantienen elevados.

“Los factores que impulsan la inflación a niveles superiores a lo esperado varían de país a país, pero el aumento de precios en los alimentos y la electricidad junto con la depreciación de las divisas, afectan a las grandes economías como Brasil, Chile, Colombia y México” indicó Gersan Zurita, vicepresidente senior de Moody's. —